

総領事館便り 1月号



＜総領事館ニュース＞

平成27年度 天皇誕生日祝賀レセプションの開催について

在スラバヤ総領事館では、昨年12月17日、市内ブミ・ホテルにて平成27年度天皇誕生日祝賀レセプションを開催しました。

本レセプションには、スカルウォ東ジャワ州知事、ヌルウィヤトノ・スラバヤ市長代行はじめ当地政官財界・学界関係者、EJJC役員をはじめとする在留邦人代表の皆様等、約350人にご出席いただき、盛会となりました。レセプションにおきましては、河口EJJC会長に乾杯の音頭をとっていただきました。

今回のレセプションでは、昨年引き続き、我が国国産の日本酒及びワインを提供し、これら国産酒類の当地への輸出促進の一助なることを期待しておりますと共に、東ジャワ州内で操業されている日系企業7社様、スラバヤで環境関係ビジネスを行っている北九州市及び同市内の企業様、当地で活動中のJICAボランティアの皆様並びに昨年から当地の高校等における日本語教育支援を行っているJF国際交流基金派遣の「日本語パートナーズ」のボランティア9名に自社製品の展示や活動内容の紹介等を行っていただき、州知事はじめ多くの来場者の皆様にご覧いただくことが出来ました。本年は、会場の都合で十分なスペースがとれませんでした。来年以降も事情の許す限りで同様の展示機会を設けたいと考えております。

また昨年引き続き、今回のレセプションにおきましても、「ラグラグ会」の皆様により両国歌斉唱を、「ブンガマワル」合唱団の皆様及びヤマハYMPI社「East Wind」オーケストラの皆様には両国の歌曲の合唱・演奏をご披露いただきました。素晴らしい合唱・演奏を頂戴した各グループの皆様には、心より御礼申し上げます。



スカルウォ州知事、加藤総領事と共に、河口EJJC会長による乾杯。



ラグラグ会の皆様による、両国歌斉唱。



日系企業ブースで説明を受ける、スカルウォ州知事。